

Estimado Claustro, os escribo estas palabras desde el corazón, os animo a todos a que viváis este curso escolar y en especial estos primeros días, tan intensos y de carga laboral, con ilusión, mucha energía y sobre todo alegría, vamos a soñar juntos. Compartir esta tarea de ser Educador Salesiano nos hace crecer profesional y personalmente, nuestro foco está en nuestros niños, niñas y jóvenes que comienzan dentro de poco las clases y van a llegar a nuestra casa Salesiana de Málaga, una casa que acoge, acompaña y educa desde el corazón, la amabilidad y la responsabilidad. Qué alegría poder compartir con todos vosotros el nuevo curso que se nos presenta con nuevos retos y dificultades que estoy seguro entre todos llevaremos adelante de la mejor manera y con nuestro estilo propio.

Bienvenidos siempre a vuestra casa y feliz comienzo de curso.

José Miguel Tello



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Colegio Llegó el día 1 de septiembre (como no podría ser de otra manera) y con él nuestros pies nos plantaron en el patio para comenzar un nuevo curso. De lo que no éramos conscientes era de que cuando llegamos, nuestro corazón ya se nos había adelantado (como decía el peregrino del cuento que Tomás compartió con nosotros en la Eucaristía de inicio). Es difícil saber lo que había en cada uno de nuestros corazones, pero Tello nos recordó en el claustro que una de las emociones experimentadas había sido la alegría porque, "¿En qué trabajo te dan media hora para encontrarte con los compañeros después de las vacaciones, te hacen partícipe de la Eucaristía y te invitan a desayunar?" Tal vez es por esto que nuestro cole es más que un cole, una casa. En el primer claustro del año tuvimos presentes a los compañeros que se han jubilado en estos últimos meses, nos contaron las experiencias Erasmus del verano, nos presentaron el lema del curso "Tengo un sueño para ti" y nos plantearon los retos que afrontaremos durante el curso que comienza. Ahora nos toca no enterrar la alegría del primer día (tan cristiana, tan salesiana) bajo los afanes de cada día.



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta



Cofinanciado por el
programa Erasmus+
de la Unión Europea

#Erasmus | El pasado mes de julio se realizó una visita a Siemens, en Frankfurt, Alemania, gracias a los proyectos que se llevan a cabo en nuestro centro a través de Becas Erasmus.

En esta ocasión, se llevó a cabo una movilidad para una profesora de Grado Superior de Formación Profesional y que fue disfrutada por la docente, Mari Carmen Rodríguez.

La visita se centraba en conocer en primera persona el recorrido que siguen nuestros alumnos cuando van allí tanto para realizar FCT como cuando se van una vez titulados. Con este fin, se visitó la empresa que gestiona la contratación, acompañamiento y apoyo de nuestros alumnos, donde nos mostraron su satisfacción con el alumnado que enviamos. Visita a la empresa donde trabajan, Siemens, donde se pudo ver a alguno de nuestros alumnos en su puesto de trabajo. Finalmente, visita a los alumnos que en ese momento se encuentran allí para conocer cómo se han adaptado al trabajo, a la propia ciudad y para saber el grado de satisfacción tienen.

Fue una experiencia muy positiva para la docente y es una oportunidad única para nuestros alumnos.

M^ªCarmen Rodríguez



*un
sueño
para ti**Participa y Disfruta*Cofinanciado por el
programa Erasmus+
de la Unión Europea

#Erasmus Las docentes Eva Berral y Cristina Núñez han realizado durante el verano (del 24 al 30 de julio) un curso Erasmus sobre impresión 3D y robótica en Educación.

Durante el curso, las profesoras pudieron conocer y profundizar en distintas herramientas que posteriormente podrán usar en el aula con su alumnado, tales como: TinkerCad; Makey-Makey y Arduino.

Las docentes han disfrutado mucho de la experiencia vivida, alegando haber sido “una experiencia muy enriquecedora”, gracias a la cual han podido conocer a otros docentes que imparten clases en distintos rincones de Europa, pudiendo intercambiar experiencias y conociendo la realidad de otros centros educativos.

Sin duda la oportunidad ofrecida por los programas Erasmus es de gran utilidad y contribuye a una mejor formación docente, la cual repercutirá positivamente en el proceso de enseñanza y aprendizaje del alumnado.

Eva Berral y Cristina Núñez



un sueño para ti



#Adesa| Nueva equipación de Adesa para el curso 2023-2024.



Cosas de casa



Curso 2023/2024

Actividades Extraescolares

Período: Del 18 de septiembre de 2023 al 31 de mayo de 2024.

i Horario de atención
 La atención y consultas sobre las actividades extraescolares será en horario de tarde de 16 a 19 h.:

- En la conserjería del centro.
- Telefónicamente: 952 25 15 41

